FACULTAD DE CIENCIAS MÉDICAS SANCTI SPÍRITUS VICEDECANATO DOCENTE

Sancti Spíritus, 22 de febrero del 2021 "Año 63 de la Revolución"

Por este medio se emiten las siguientes informaciones oficiales al estudiantado de la Facultad:

Carrera Medicina

A partir de mañana 23 de febrero del 2021, los estudiantes detienen presencialidad en el caso de 1er Año, 3er Año, 4to Año y 5to Año de la carrera; se incluye este último porque el Hospital Clínico- quirúrgico Provincial pasó al régimen de urgencias. En cada departamento municipal se facilitará por la Facultad toda la relación de materiales para el Estudio a Distancia de las asignaturas.

Segundo Año de Medicina permanecerá en la escuela hasta el próximo sábado 27 de febrero del 2021 que realizarán examen de la asignatura Sistema Cardiovascular, Respiratorio, Digestivo y Renal. Este día retornarán a sus municipios.

El miércoles 24 de febrero se incorporarán los estudiantes a cada una de las Áreas de Salud para iniciar capacitación durante miércoles, jueves y viernes. A partir del próximo lunes 1 de marzo del 2021 comenzará el Trabajo Comunitario Integrado y la Estrategia Docente con cada uno de los años de la carrera. Se anexa estrategia.

El año terminal continúa sin dificultad pero cumpliendo con el régimen de urgencias según la rotación correspondiente por Gráfico Calendario. Los profesores principales de cada rotación especificarán funcionamiento en esta fase.

Carrera Estomatología

A partir de mañana 23 de febrero del 2021, los estudiantes detienen presencialidad en el caso de 1ER. Año, 2do. Año, 3er. Año y 4to. Año de la carrera.

El año terminal continúa sin dificultad pero cumpliendo con el régimen de urgencias según la rotación correspondiente por Gráfico Calendario. Los profesores principales especificarán funcionamiento en esta fase. En cada departamento municipal se facilitará por la Facultad toda la relación de materiales para el Estudio a Distancia de las asignaturas. Se anexa Estrategia Docente.

Carrera Enfermería

A partir de mañana 23 de febrero del 2021, los estudiantes detienen presencialidad en el caso de 1ER. Año y 2do. Año de la carrera. El resto de los estudiantes se mantienen en actividades presenciales planificadas. Se anexa estrategia docente en la que se especifica el escenario docente para recibir la presencialidad. Se comenzará con la docencia de 3er. Año y 4to. Año el lunes 1 de Marzo del 2021.

El Año terminal continúa según rotación planificada, pero con el régimen de urgencias de cada servicio.

Carreras de Licenciaturas en Tecnologías de la Salud

Los años 1ro., 2do., 3ro. Y 4to. Año de las carreras de Lic. En Tecnologías se incorporarán a las Áreas de Salud el día 24 de Febrero del 2021 para capacitación de Covid-19 hasta el viernes. A partir del próximo lunes 1 de Marzo del 2021 comenzará el Trabajo Comunitario Integrado y la Estrategia Docente con cada uno de los años de la carrera. Se anexa estrategia.

En el caso de las carreras de Bioanálisis Clínico, Higiene y Epidemiología, Sistema de Información en Salud; a partir de 3er. Año, recibirán actividades presenciales en escenarios de la Facultad y se les garantizará Beca a quienes lo requieran. Esto comenzará el lunes 1 de Marzo del 2021.

Técnicos Superiores

Los años 1ro. Y 2do se incorporarán a las Áreas de Salud el día 24 de Febrero del 2021 para capacitación de Covid-19 hasta el viernes. A partir del próximo lunes 1 de Marzo del 2021 comenzará el Trabajo Comunitario Integrado y la Estrategia Docente con cada uno de los años de la carrera. Se anexa estrategia.

El año terminal continúa con su práctica preprofesional y se le garantizará Beca a los estudiantes que así lo requieran.

Técnicos Medios de 12mo. Grado

Los estudiantes del 1ER. Año se incorporarán a las Áreas de Salud el día 24 de Febrero del 2021 para capacitación de Covid 19 hasta el viernes. A partir del próximo lunes 1 de Marzo del 2021 comenzará el Trabajo Comunitario Integrado y la Estrategia Docente con cada uno de los años de la carrera. Se anexa estrategia.

Tm 9no. Grado

Estos estudiantes no realizarán Trabajo Comunitario Integrado. Los mismos a partir del 1 de Marzo del 2021 comenzarán con actividades presenciales en la Facultad según estrategia docente. Se les garantizará Beca a los que la requieran.

Obrero Calificado

Estos estudiantes comenzarán el miércoles 24 de febrero del 2021 estrategia docente en la Facultad.

No realizará Trabajo Comunitario Integrado.

Vicedecanato Docente

Facultad de Ciencias Médicas